

Palabra de Dios



Fórmula muy utilizada por la tradición para expresar que Dios ha tomado la iniciativa de «hablar» a los hombres. A través de su Palabra ha creado el mundo, ha elegido un pueblo y le ha hecho conocer su misterio y su designio de salvación. Especialmente por medio de los profetas, la Palabra de Dios, siempre viva y eficaz, ha actuado y realizado dicho designio a lo largo de la historia: anunciando, purificando, castigando, exhortando. Llegada la plenitud de los tiempos, Dios nos ha hablado a través de su propio Hijo, Palabra de Dios encarnada que, mediante su vida, mensaje y, sobre todo, muerte y resurrección, constituye la suprema manifestación (palabras y obras) del misterio del Dios invisible, históricamente eficaz. A través del anuncio apostólico y eclesial, la Palabra de Dios continúa llamando a la conversión y a la fe, reuniendo a un pueblo y guiando la historia. Requiere por parte del hombre una actitud de escucha disponible y consecuente («escuchar la Palabra y ponerla en práctica»)

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/palabra-de-dios